

Je deviens cette lumière au loin

Par **Éric Roger**

Je deviens cette lumière au loin
qui brille par son invisibilité
une brise glaciale nous sépare
l'éternel s'ajuste à nos tempêtes
nous offrons la divinité à cet esprit qui veut
s'égarer avec nous

Éric Roger est né à LaSalle en 1969. Il a publié neuf recueils de poésie, dont Le Passé en couleurs et Le soleil veut ta peau sont parmi les plus récents. Depuis plus de 18 ans, Éric anime et dirige les soirées Solovox, où il fait revivre les poètes québécois.